

Ressort: Entertainment

Kesha lässt sich bei Kleidungsstil von Rolling Stones inspirieren

Los Angeles, 31.12.2012, 07:37 Uhr

GDN - Die US-Sängerin Kesha ist ein großer Fan von den Rolling Stones und hat sich bei ihrem Kleidungsstil von der Band um Sänger Mick Jagger inspirieren lassen. "Mein Kleidungsstil ist meist von Männern inspiriert. Beispielsweise der Rolling-Stones-Stil aus den späten 1960er- und frühen 1970er-Jahren", sagte die 25-Jährige "Bang Showbiz".

Zudem orientiere sich Kesha bei der Auswahl ihrer Kleider an die Bühnen-Outfits von Black Sabbath. Die US-Sängerin hat mit Kate Moss allerdings auch eine Frau zum Mode-Vorbild. Auch deren Stil führt die "Animal"-Sängerin auf die späten 1960er- und frühen 1970er-Jahre zurück. Das Debüt-Album von Kesha verkaufte sich bislang über zwei Millionen Mal.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-4998/kesha-laesst-sich-bei-kleidungsstil-von-rolling-stones-inspirieren.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619